

協力し合つて連携を

城南中で生徒と育友会が懇談

新宮市



話し合う育友会と生徒会メンバーたち=24日、新宮市立城南中学校

新宮市立城南中学校（中田善天校長）で24日、同校生徒会（高塚恒輝会長）と育友会（高塚高子会長）の懇談会が開かれた。育友会の高塚会長と

副会長の板谷貴史さん、鈴森早有美さん、和平美香さんが来校し、生徒会メンバーと今後の行事などについて話した。

保護者と子どもが日頃互いに思っていることを伝え合つて協力し、連携を図る機会にと2015年から年2回行われている。生徒会からは高塚会長、副会長の櫻澤珀十君、山本力羽君、書記の東原

12月15日（日）に開催する制服などのリサイクルバザーについても話しあつた。育友会だけでは

早希さん、会計の天野川美緒さんが参加した。自己紹介後、高塚高子会長は11月4日（月・振休）に開催する文化祭に触れ「準備や劇などの出し物の練習は順調に進んでいますか？」と尋ね、高塚恒輝会長は「両方とも、今のところは順調です。当日が近づくにつれ慌ただしくなるとは思うが、本番では練習の成果を発揮できるよう頑張りたい」と語った。

■リサイクルバザーに協力を
両会ではリサイクルバザーに出品する▽制服▽ワイシャツ▽ベスト▽体操服などを募集している。同校卒業生が対象で11月30日（土）締め切り。当日は午前10時から正午まで。同校1階会議室で開催する（売り切れ次第終了）。問い合わせは同校の久安孝典教頭（電話0735・22・26683）まで。（榮本康人）

早希さん、会計の天野川美緒さんが参加した。

自己紹介後、高塚高子

ため、上級生や卒業生などに制服を譲つてもらえないか声を掛けてみてほしいと生徒会への協力を求めた。生徒会側は「会員制交流サイト（SNS）などを使って効率よく集まるよう取り組んでみます」と回答した。